

Starke Ergebnisse der MSC-Jugend



Wadowice/Schatthausen. Bei den Schüler-Weltmeisterschaften im Fahrradtrial in Wadowice (Polen) hat Simeon Michelbach vom MSC Schatthausen (rechts auf dem Podium) in der Altersklasse der 13/14-Jährigen die Bronzemedaille gewonnen. Hinter dem überragenden Spanier Travis Asenjo mit 580 von 600 möglichen Punkten und dem Belgier Ugo Theunissen (510) schaffte Michelbach 490 Punkte. Dies war die herausragende Leistung von insgesamt fünf Schatthäuser Nachwuchsfahrern. Yara Körber wurde bei den Mädchen im Finale Fünfte, bei den Kadetten belegte Dennis Arnold im Endlauf Rang sechs. Bei den „Minimes“ wurde Maurice Schmitt 17., bei den „Poussins“ landete Tim-Noah Sam auf Platz 23. mir/Foto: privat